



## Ministerium für Inneres und Sport

### Sanierung Vereinsheim TC Grün-Weiß Gardelegen e. V.

### Ministerin übergibt Fördermittelbescheid

Der Tennisclub Grün-Weiß Gardelegen e. V. im Altmarkkreis Salzwedel kann mit finanzieller Unterstützung von Stadt und Land sein Vereinsheim sanieren. Sportministerin Dr. Tamara Zieschang übergab am heutigen Montag einen Fördermittelbescheid in Höhe von rund 94.500 Euro. Das entspricht etwa der Hälfte der Gesamtkosten für die Bauarbeiten an der Tennisanlage „Am Erlebnisbad“.

Sportministerin Dr. Tamara Zieschang: „Vereinssport bringt nicht nur Bewegung und Ausgleich im Alltag. Genauso wichtig ist, dass er Menschen zusammenbringt. Deswegen braucht ein Verein nicht nur gute Trainingsplätze, sondern auch Räume zum geselligen Beisammensein. Es freut mich, dass der TC Grün-Weiß Gardelegen sein Vereinsheim modernisieren kann – und das Land einen Teil dazu beiträgt.“

Geplant ist unter anderem, die beiden Vereinsräume sowie die Küche und den Fitnessraum umzubauen. Zudem soll ein weiterer Vereinsraum entstehen. Auch die Wärmedämmung der Außenwände sowie Elektroleitungen, Wasser- und Abwasserleitungen sollen saniert und modernisiert werden.

Der Tennisclub Grün-Weiß Gardelegen hat derzeit 65 Mitglieder, darunter sind 27 Kinder und Jugendliche.

Impressum:  
Ministerium für Inneres und Sport des Landes Sachsen-Anhalt  
Verantwortlich:  
Franziska Höhnl  
Pressesprecherin

Halberstädter Straße 2 / am "Platz des 17. Juni"  
39112 Magdeburg

Telefon: 0391 567-5504/-5514/-5516/-5517/-5542  
Fax: 0391 567-5520  
E-Mail: [Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de](mailto:Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de)